

## Encuentro de los jóvenes asociados con las hermanas: Emerentienne y María Luisa

El pasado 26 de marzo, nosotros, el grupo de jóvenes asociados, tuvimos un grato encuentro con la Superiora General de la Congregación, hermana Emérentienne, como también con la Consejera General de la misma, hermana María Luisa, fue una tarde en que la conversación, el intercambio de experiencias y agradables momentos para la convivencia, marcaron la presencia de nuestras invitadas.

Así pudimos conocernos algunos, reencontrarnos otros tanto con la hermana Emérentienne, como conocer a la hermana María Luisa, la que amablemente nos ayudó con el tema del idioma. Aunque a veces, las distintas lenguas pudieron aunarse y pudimos entendernos de una forma muy especial entre tanto representantes del mundo, de la Congregación como también, de nosotros.

A través de los temas de los Asociados dimos a conocer nuestra visión del presente y futuro de lo que es nuestra participación, reflexionando y conversando animadamente en un atardecer memorable en La Florida, Santiago de Chile.

La hermana María Luisa también nos habló de su pasada misión en Camerún, la que nos colmó de admiración hacia su trabajo y nos incentivó para seguir en un camino similar, el de la misión y la alegría de servir al prójimo. En tanto, la Generala, hermana Emérentienne nos hizo sentir que teníamos un lugar muy importante en la Congregación, pues nos señaló que éramos parte vital de esta gran familia. De esta manera nos motivó a seguir en esta senda acompañando a nuestras queridas hermanas.

**Jóvenes Asociados Congregación "Hermanas de Cristo"**



## Testimonio de Cynthia, asociada en Chile

Hola,

Comencé siendo asociada en el año 2013 en Santiago de Chile. Desde ahí he sido parte de un gran grupo, el que ha crecido y ha cambiado con el tiempo. Es una ayuda espiritual y un gran apoyo y con las actividades que hemos hecho he podido conocer el carisma de las "Hermanas de Cristo" y sentirme parte de él.

**Cynthia Valdivia**

## Témoignage de Rosita, associée au Chili

Dentro de mi participación en la comunidad parroquial Divino Redentor de la comuna de La Florida, Santiago de Chile como laico comprometida, conocí a las hermanas de Cristo, me invitaron a participar en el grupo de asociados de los jóvenes hace ya poco más de un año. Me encontré con un grupo de personas muy acogedoras e integrativas que en compañía de las hermanas han fortalecido sus actividades pastorales en la comunidad.



**En Parroquia el Divino Redentor (Santiago - Chile)**



El ser asociada a una congregación religiosa me ha fortalecido en la Fe, me han inspirado por medio de su carisma a seguir conociendo y viviendo el camino de Jesús, me siento muy a gusto y a la vez agradecida de participar como asociada y trato de colaborarle como laico en todo lo que esté a mi alcance para así retribuirle aunque sea un poco por todo el bien que las religiosas hacen en nuestra comunidad.

**Rosita Martín**

